

Weltmeisterschaft in Schottland

 [Drucken](#)

 [PDF](#)

 [Weiterempfehlen](#)

 [RSS Abonnieren](#)

So, der Saisonhöhepunkt ist nun also auch schon vorbei. An der Weltmeisterschaft in Fort William belegte ich den 32. Platz. Mit meiner Leistung bin ich eigentlich zufrieden, obwohl der Platz das vielleicht nicht so zeigt. Die Startposition war schon nicht so ideal, ich musste relativ weit hinten einsteigen. In der Anfangsphase war es sehr schwer um zu überholen, dann wurde es schon das erste mal schmal. So verliert man schon wichtige Zeit auf die vorderen Leute. Aber ich hatte auch nicht die Megapower um nach vorne zu fahren, als es die Möglichkeit gab. In der Abfahrt konnte man dann auch nicht überholen. Da reihte ich mich so in der 35. Position ein. Zuerst dachte ich, dass ich noch etwas weiter nach vorne fahren kann, aber die andern fahren eben auch schnell. In der Mitte des Rennens bekam ich plötzlich etwas Mühe das Tempo zu halten. Von hinten kamen sie immer näher. Aber als mich dann Frischknecht überholte und mich ermunterte mitzufahren, probierte ich mich ran zu hängen. Und da hatte ich noch mehr Kraftreserven als ich dachte. In der Vierergruppe kam es dann noch zum Sprint, da war ich dann richtig am Ende. Zwar habe ich einen Platz in den ersten 15 klar verpasst, aber ich habe alles gegeben und gekämpft, da kann ich schon auch zufrieden sein.

Nun ist noch der Weltcupfinal in Maribor, bevor ich mir dann eine Rennpause gönne.

[Rangliste](#)

Veröffentlicht am:

18:20:00 10.09.2007 von *Martin Gujan*